

# Ausstellung und Vorträge zum Thema Demenz

**KREIS GIESSEN** (red). Der große Erfolg von Til Schweigers Film „Honig im Kopf“ beweist: Egal welches Alter, das Thema Demenz bewegt die Menschen. Am Freitag, 23. Januar, wird um 16 Uhr im Foyer der Kreisvolkshochschule in Lich (Kreuzweg 33) die Ausstellung „Diese Hände“ eröffnet, die das Thema buchstäblich greifbar macht. Landrätin Anita Schneider wird die Ausstellung eröffnen. Um 17 Uhr hält Elisabeth Bender einen Vortrag „Menschen mit Demenz würdevoll begegnen“.

„Diese Hände“ entspringt einem umfangreichen Konzept des Oberhessischen Diakoniezentrum zum Thema Demenz. Für interessante Impulse und Gespräche stehen die Fotografin Ortrud Ladleif mit Anna Califano-Wagner, die die Interviews mit den Portraitierten führte, sowie Dr. Angela Stender (Öffentlichkeitsarbeit der Dekanate Grünberg, Hungen und Kirchberg) zur Verfügung. Demenz gehört zu den häufigsten neurologischen Erkrankungen des Alters, Menschen mit Demenz in ihrem veränderten Verhalten verstehen lernen, ihnen würdevoll zu begegnen und mit ihnen einfühlsam kommunizieren zu lernen, ist Ziel und eine menschlich lohnende Herausforderung. Diesem Schwerpunkt wird sich der Vortrag „Menschen mit Demenz würdevoll begegnen“ von Elisabeth Bender ab 17 Uhr (Raum 5) widmen.